

BAJO RESERVA

A algunos diputados morenistas no les llegan los mensajes de Palacio Nacional

:::: Nos hacen ver que, a pesar de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha dicho en reiteradas



TOMADA DE XCOM

José Narro

veces que no habrá reforma fiscal, como aseguró el coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, lo cierto es que muchos en Morena quieren hacer lo contrario. Ayer, el diputado morenista **José Narro** aprovechó su participación en la discusión de la Ley de Derechos en comisiones, para decir que es necesaria dicha reforma. ¿Será que hay algunos

que no reciben los mensajes desde Palacio?

¿Otra sorpresa del embajador de EU?

:::: Después de sus polémicos dichos de que la estrategia de seguridad de abrazos, no balazos, que impulsó el expresidente López Obrador, no funcionó, el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, alista otra declaración. Sus opiniones sobre el fracaso de la política de seguridad en el pasado sexenio fueron descalificadas, incluso por la propia presidenta Sheinbaum, quien señaló que don Ken es muy cambiante en sus posturas. Ayer, el próximo presidente estadounidense, **Donald Trump**, anunció que desde el primer día de su mandato impondrá aranceles de hasta 25% a todos los productos mexicanos. Será muy interesante, nos dicen, saber qué piensa hoy el embajador del anuncio de su próximo presidente. ¿Tendrá preparada otra sorpresa don Ken?

Diputadas de Morena no se ponen de acuerdo

:::: Nos platican que las diputadas de Morena no se ponen de acuerdo en temas importantes. Nos comentan que el jueves fueron convocadas por la vicecoordinadora **Gabriela Jiménez**, las presidentas de la Comisión de Igualdad, **Anais Burgos**, y de la Comisión de Pueblos Indígenas, **Nati Jiménez**, para definir si se volverá a instalar en esta legislatura el Grupo Plural. Sin embargo, lo anterior no salió como se esperaba, pues muchas diputadas de plano no llegaron, y las que fueron interrumpieron al presidium para decir que tenían prisa, pues debían tomar sus vuelos, y que la información podían recibirla por "correo" o mediante un "oficio" para no perder su tiempo. Ya en el calor de los reclamos, Anais Burgos dijo que las diputadas de Morena que integran la Comisión de Igualdad de Género son las que menos atienden las convocatorias para eventos de equidad, y que "mejor las diputadas oposición" responden primero y acuden a las reuniones. Al final se llamaron hipócritas, se acusaron de falta de sororidad y no se definió si habrá o no grupo plural.

Rector de la UNAM, de regreso a los actos presidenciales

:::: Un detalle que llamó la atención es que ayer en el acto en el que la presidenta **Claudia Sheinbaum** firmó el Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad, parte del Plan Nacional Hídrico 2024-2030, estuvo en un lugar destacado el rector de la UNAM, **Leonardo Lomeli Vanegas**. Al acto también asistieron empresarios, empresarios, los 32 gobernadores y gobernadores del país (incluyendo las 8 gubernaturas de oposición), el director del IPN y el rector de la UAM. Nos recuerdan que el exrector **Enrique Graue** estuvo en muy pocos actos con el expresidente López Obrador, principalmente al inicio de su sexenio, pero después dejó de ser convocado. Hoy, la relevancia de la UNAM en la vida del país es reconocida, de vuelta, en los actos presidenciales.

